

## Korem 073/Mkt Bersama RST, Dr Amir Salatiga Sosialisasi Dalam Penanganan dan Pencegahan Convid-19 Diikuti Prajurit, PNS

Agung widodo - [AGUNGWIDODO.JOURNALIST.ID](https://www.agungwidodojournalist.id)

Apr 28, 2021 - 12:24



*Komandan Korem 073/Makutarama Kolonel Arm Putranto Gatot Sri Handoyo, S.Sos, M.M., Memberikan Simbolis Pencegahan Convid-19 Kepada Prajurit dan PNS*

**SALATIGA~** Pada kesempatan apel pagi, Komandan Korem 073/Makutarama Kolonel Arm Putranto Gatot Sri Handoyo, S.Sos, M.M., menyampaikan bahwa

prajurit TNI menjadi salah satu tumpuan dalam pelaksanaan program pencegahan dan pengendalian Covid-19, untuk itu Korem 073/Makutarama harus sigap dalam membantu pemerintah dalam penanganan Covid-19, Rabu (28/04/2021).

“Selama masa Pandemi Covid-19 prajurit TNI bekerja lebih ekstra, mereka terus menjalankan tugas demi mendukung pemerintah, tidak sedikit yang terlibat dalam Satgas penanganan Covid-19”, terang Danrem.

Pada kesempatan yang sama, Danrem memberikan masker dan handsanitizer secara simbolis kepada prajurit Korem 073/Makutarama, dengan harapan dapat digunakan untuk melindungi diri agar terhindar dari penularan Covid-19.



Wabah Pandemi Covid-19 saat ini menjadi perhatian khusus pemerintah, baik pusat maupun pemerintah daerah. Berbagai langkah penanganan penyebaran Virus telah dilakukan diantaranya adalah, pembuatan zonasi wilayah sebagai langkah untuk mengetahui dan memahami karakteristik yang dimiliki masyarakat, pemberian edukasi serta sosialisasi.



Dalam kesempatan tersebut, Korem 073/Makutarama bekerja sama dengan RST Dr Asmir Salatiga memberikan sosialisasi tentang penanganan pertama pada pasien yang pingsan atau terdampak Covid-19, kegiatan tersebut di ikuti oleh prajurit dan PNS Korem 073/Makutarama.



Lebih lanjut Pelda Parjono menyampaikan, ada empat pesan protokol kesehatan secara umum untuk mencegah penularan Covid-19 yang disampaikan saat sosialisasi diantaranya, kita wajib memakai masker, mencuci tangan dengan air bersih, menjaga jarak serta menghindari kerumunan, Sumber Penrem 073/Makotarama.

(Agung)